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巻頭言

クラブ主題 「存続と継承」 ～河内ワイズメンズクラブ創立５０周年に向けて  クラブ会長 中西進泰（大阪河内）

阪和部主題  継承そして新たなる創造 ~次の100年の礎を~ 阪和部部長 内藤陽介（和歌山）

西日本区主題 未来に灯そう (ともそう) 希望の光り 西日本区理事 深谷 聡（名古屋）

Let's i11uminate thelight of hope for the future

副題 互いに認め合おう 世界の友と

Let's recognize each other with our friends from a11over the world

アジア地域主題 Bethelightforchange    変革のための光となろう 地域会長 Keiko Tonegawa(Japan)

スローガン Shine and empowerthrou帥fellowship    親睦を通じて輝き、力を得よう

国際主題  ‘LetYourLightShine’ 輝かそう、あなたの光を 国際会長 Urlik Lauridsen(Denmark)

スローガン 'Good Communication Is the Cornerstone in Every Cooperation'

良いコミュニケーションは、全ての協力関係の基礎である

９月の聖句（2023年）
主はこう言われる。正義を守り、恵みの業を行え。

イザヤ書56章1節 松岡虔一牧師

河内ワイズのブリテンが届くと、まず「ニコニコ語録」に目を通す。短い言葉であるが、お一人、お一人の

人柄がよく出ており、お元気な姿が目に浮かび、何よりも嬉しい。同じワイズメンとして「正義を守り、恵みの

業」に励みたい。猛暑のつづく日々ではあるが、河内ワイズの創立50周年までは絶対に頑張る決意である。

９月 西日本区強調月間 EMC YES
メンバーと入会候補ゲストのために魅力ある例会を開催しましょう。

ＹＥＳはワイズ拡張サポートです。理解を深め献金に励みましょう。

大森 夏彦ＥＭＣ事業主任 （京都パレス）

あなたは今朝起きてから何をしましたか？いつも通りの時間に起きて洗顔、朝食

の前に着替えを、いや朝食の後かな？そしていつもの様に家を出て会社に向か

う。それともリビングでテレビの前にドカッと座るかもしれませんね。昼食は、お弁

当かな？近くで定食を食べるのも良いですね。そして、夕食には少しのアルコー

ル。いつもと同じ平凡な毎日。でも、この何気ない日常が必ず明日も繰り広げられ

るとは限らないのです。日本だけでなく世界中の各地で起こっている大災害、戦

争や紛争、干ばつ、数え上げればきりがありません。時折テレビやインターネット

でそういう場面が映し出されると私は目を覆いたくなります。しかし、そこには、ある

日突然今までと違う日々を送らざるを得なくなった人々が沢山いるのです。目を

覆っている場合ではありません。そういった人々に対して私達はワイズメンとして

何が出来るか考えてみませんか。ほんの小さな事でも良いから、まずは実行して

いきたいと思います。

平凡な一日 幸せな一日
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８月例会報告
望月 強

日時：2023年7月20日 18：30～20：00

会場：サンホーム1階ロビー

出席者：メン・・中西進泰・丸尾欽造・横田憲子・大塚由

美・藤井敬子・宮本桂子・望月 強

メネット・・大藪暢子・中西伸子・丸尾初子・望月治子

ゲスト・・恵美奈博光（サウスクラブ）

ビジター・・寺岡博也・久岡美博・恵美奈冨紀子

（サウスクラブ）

コメット・・芝野佳住 マゴメット・・芝野 脩

ヘルパー・・小川和恵

中西進泰会長の点鐘により開会されました。司会は

宮本メンによりゲスト紹介。聖句朗読は丸尾メネットにより

松岡牧師選の詩編２９編11節が朗読されました,２年後の

サウスワイズ創立７０周年記念と河内クラブ創立５０周年

記念式典に目標を達成しましょう。

始めて点鐘を終えた中西会長は、会長になった実感が

湧いてきました。姉が河内長野クラブの篠田圭司に嫁い

でいて圭司の葬儀にでてワイズの事を知りました。その

縁で河内クラブに入会しました、そして今、会長になりま

した。

ワイズについては知識を得て頑張ります。皆様のご協力

をお願いします。

恵美奈博光メンによる卓話は全文を別紙に掲載してい

ます。既に例会でお聞きになった方も初めての方もお読

みください。

インフォメーションはサウスクラブ寺岡会長から９月５日

の公開例会（元大野嘉宏メン）の案内。

丸尾欽造書記から阪和部会とＥＭＣシンポジュウムの

案内。 誕生祝い、中西会長のメネット中西伸子さんと宮

本宮本善之さんでしたが本人欠席の為、会長と司会者

が代理のお祝いを受けました。

直前会長丸尾欽造メンに横田憲子メンから、一年間、

家族ぐるみで河内クラブの例会を支えて頂いたお礼の花

束が贈られました。有難うございました。

ニコニコ献金は大藪メネット・望月メネットで進行。

横田憲子副会長の閉会点鐘で終了しました。

ニコニコ語録8月
中西進泰メン： 恵美奈さん有り難うござました。私の勉

強になりました、来年が５０周年を迎えられるように会長に

なりました。頑張ります。

藤井敬子メン：恵美奈さんご夫妻の笑顔にお会いして私

も元気が出ました。

横田憲子メン：親しい友人から誘われ洞川から大台ケ原

の中腹迄登りました。〈恵美奈博光メンより（サウスクラ

ブ）：拙い話をお聞き下り有り難うございました〉

恵美奈冨紀子メネット（サウスクラブ）：久しぶりに河内の

皆さんにお会い嬉しく思っています。

寺岡博也メン（サウスクラブ）：来春新年合同を開催しま

す。120名参加予定をしています。阪和部だけで100名

です、あと20名どうするか？是非皆さま全員でご参加を

お願いします。

久岡美弘メン（サウスクラブ）；恵美奈さんが卓話されるの

でお聞きしたいとお供しました。大変勉強になりました。

大塚由実メン：台風の為に 交通が計画運休でヘルパー

の不足を心配しましたが、サンホーム入居者の皆様の安

全安心を守りました。

丸尾欽造メン： YMCA阿倍野ブランチで岩坂先生と写

したセピア色の写真が残っています。1988年京都国際

大会ではマーシャルをし、その宿は都ホテルの畳の大広

間で雑魚寝しました。終了時互いにハグし涙した事、こ

れがワイズの熱意の涙と実感しました。

丸尾初子：ＹＳお偉方様のお話しをお聞きしました、主人

から聞いていましたが色々と思い出しました、マーシャル

で着用したピンクのブレザーを残しています。

望月強メン： 恵美奈メン私のしらない話をお聞きしまし

た。久岡メンにはご出席有難うございます。今年度から阪

和部のホームページを作成して頂いています。有難うご

ざいます。皆さんも阪和部ホームページご覧いただくこと

をお願いします。

宮本桂子メン： 私は昭和31年生まれです。ワイズメンの

先輩であり人生の先輩達に囲まれていると実感しました。

又、クラブも健康診断が大事だと言う事が心に残りました。

大藪暢子メネット：1975年は私の娘が生まれた年です。

ワイズと共に歩んだ歴史そのものです

望月治子メネット： 恵美奈ご夫妻で、ご参加頂き有難う

ございました。スポーツ万能で主人と一緒に走っていたこ

とを思いだしました。
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大阪河内クラブと私のワイズ人生

大阪サウスワイズメンズクラブ 惠美奈博光

いつも音楽でウクレレを持って皆さんと楽しむことをし

ておりますが、今回は歌よりもお話をするようにとの要

望で、音楽なら約20数年、（2002年8月6日、都ホテル

「志摩の間」デビュー。サウスクラブ納涼家族会でした。

足はガタガタ震えながら、頭は真っ白で何を引いてい

るかわからない状態でした。）その日から初めて出前

演奏を続け、昨日までに599回で、 明日も参りますの

で600回になります。ですから、音楽ですと多少は自

信がありますが、お話となるとなかなかむつかしいとこ

ろがありまして、ご期待に沿えるかどうか疑問ですが、

お付き合いいただければ幸いです。

その前に、今期、大阪河内クラブの会長をお引き受

けになりました中西進泰（なかにしのぶひろ）会員に

「会長に、ご就任おめでとうございます。どうぞ宜しくお

願い致しますと共にご活躍をお祈りいたします」とお祝

い申し上げたいと思います。今年は選挙もあり、公務も

多忙だと思いますが、それだけに思い出に残る良い年

になることをお祈り致しております。

中西会長から「卓話のテーマ」を大至急知らすようにと

のことで、急遽「大阪河内クラブと私のワイズ人生」とお

答えしました。そのテーマに沿ったお話がどの程度で

きるかわかりませんが、しばらくの間お付き合いくださ

い。

ところで、私は今年85才ですが、振り返ってみると、

人生は長いようで短い、“アッ”という間に老人になって

しまいました。時代を戻して青年時代の私を少しお話

させて頂きます。 若い時代にYMCA,ワイズメンズクラ

ブに縁あって入会をさせて頂き、６０数年が過ぎようと

しています。同じ年代を生きてこられた佐古さん、丸尾

さん、望月さん、はご想像頂けると思いますが、当時の

日本は戦後の貧しさがまだ残っていて、欧米の文化が

まばゆいばかりに日本人全体に注がれていました。

復興期の日本は、朝鮮戦争の特需などがあり、右肩上

がりの経済成長を歩みつつ、YMCAの活動やワイズメ

ンズクラブも毎年各地で新しいクラブの誕生が見られ

るようになり、日本全体が活況を呈する前触れの時代

でした。

そのような昭和32年〈1957年〉の春に、私は大阪

YMCAアベノ橋ブランチの英会話学校の学生として

入学いたしました。今の南YMCAの所に木造2階建て

のバラックで、床はミシミシと音を立てて、すき間だらけ

の木造校舎でした。教室は下が4つで2階は確か二部

屋だったと思います。前の道路はガッタンゴットンと大

阪市電が走っておりました。

そんなところで、世戸一夫主事（元大阪YMCAの総主

事）、宇野義男主事、そして先日、お亡くなりになった

岩坂正雄さんがアルバイトをされていて、私は4年ばか

り会話科の学生として、そのアベノ橋ブランチに通って

いました。

通っているうちにだんだんYMCAのこともわかってき

て、徐々に組織の中に深くかかわるようになっていきま

した。 また斬新な考えや当時のYMCA・ワイズメンズ

クラブの例会や会議の運営は若い私にとって、とても

魅力的でスマートに写りました。

またクラブ活動が一般の企業や会社と違った営利を

目的とするのではなく、クラブの目標に向かってよりす

ばらしいものを作り出そうと全員で協力し合い、話し合

い、汗を流し合う、そのプロセスを大事にすることにウ

エイトを置いている、そのことに、徐々に魅かれていき

ました。

そして1963年に大阪サウスワイズメンズクラブに誘

われ入会することになります。 暫らくは何もわからず

雑用をしていたと思いますが、そのうち書記や会計の

役が回ってきて、遂に中村勝吾先生が会長のサウス

19期の時に副会長に推薦されました、そして翌年の大

阪サウスクラブ創立２０周年(1975－1976）のその年に

会長を仰せつかりました。私が35～6歳の頃（48年前）

で、親父の会社がうまくいかなくなり、自分で会社を初

めて、まだ11年目で超多忙な日々でしたが、その年は

熱海でアジア初の国際大会が開かれ、海外からのゲ

ストの受け入れ、また、サウスクラブ20周年記念式典の

実施、そして大阪河内クラブの設立と超多忙な一年を

必死で駆け抜けた年でした。

ここで、その忙しかった1975―76年を振り返ってみ

ますと、私は、スポンサークラブである大阪サウスクラ

ブの当時の会長として、その年4月22日に第1回目の

大阪河内クラブ設立準備委員会がもたれました、以来、

認証状伝達式（チャーターナイト）まで２０数回の会合

を重ねました。（週二回のペース？） そして11月23日、

上六のレストラン「都」で大阪河内クラブのチャーター

ナイトが盛大に行われました。また、スポンサークラブ

の会長として、そのチャーターナイトの司会をさせて頂

きましたが、今思うと、ついこの間のようにいろんなこと

が頭をよぎっております。

ワイズの大先輩の奈良傳先生、アジアで最初の国際

会長、鈴木健介さん、岩越重雄さん、とお三方がそ

ろって、お祝いのチャーターナイトに出席しておられ、

楽しそうに歓談なさっていたのが思い出されます。
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2023-2024年度第3回役員会報告

報告：書記 丸尾欽造

開催日時2023年8月24日(木)18:30～20：00

会議場：YMCAサンホーム 1階ロビー

出席者：横田憲子、望月 強、宮本桂子、丸尾欽造

以上４名

【協議事項】

１．9月例会

日時：2023年9月21日(木)18：30：～20：00

会場：YMCAサンホーム 1階ロビー

【例会プログラム】  司会：大藪暢子

１．開会点鐘 副会長 横田憲子

２．ワイズソング  一 同

３．ゲスト・ビジタ－のご紹介  司 会 者

４．聖句拝読 望月治子 

５．開会挨拶  副会長 横田憲子

６．クラブ ディスカッション

「河内クラブの夢を語ろう」担当・横田憲子

７．インフォーメーション 当 該 者

８. 誕生日お祝い 該当者なし

９. ニコニコアワー メネット

10. YMCAの歌 一 同

11. 閉会点鐘 副会長 横田憲子

・例会受付：藤井敬子

２．10月号ブリテン担当確認

巻頭言：望月 強 例会報告：横田憲子・役員会報

告：丸尾欽造・サンホーム・YMCAニュース：大塚由

実 ・ウエルネス：濱 龍馬・区及び阪和部関連：中西進

泰・自由投稿は随時ご提出ください。

原稿締切日 9月29日（金）

３．今期（2023-2024）の活動方針に関する協議

・年間活動計画の確認

今期予算案の作成を早急に。

４．その他

・東地域リーダー会のチャリティーラン参加の

有無確認をする。参加の場合支援をする。

【報告・連絡事項】

1. 部行事予定 

・阪和部部会 9月9日(土) 和歌山YMCA

参加者：横田憲子、望月 強、望月治子

・阪和部・中西部ＥＭＣ合同シンポジウム

9月16日(土) 大阪YMCA 参加者：横田憲子、

望月 強、丸尾欽造

・阪和部第2回評議会10月7日(土)大阪南YMCA

2.西日本区

・「西日本区ワイズ運動25周年史」が発刊され

ました。希望者は、配信の申込書で西日本区

事務所まで。

3. 大阪YMCA

「第28回大阪YMCAインターナショナルチャリティーラン

2023」

開催日：10月8日(日)9：00～12：00

会場：花博記念公園 鶴見緑地 特設コース

申込締切日：9月11日

以上 

創立当時は大阪サウスより仙波主事、白石定一さん、
鳥井清さん、土佐堀クラブより伊藤圭介さん、中野義彦さ
ん、松田直久さんの6名がキーメンとして加わり総数32名
のチャーターメンバーで発足いたしました。（その中に望
月さん、丸尾さん、佐古さん）
このようにして、大阪河内クラブのスポンサークラブとし
て設立に大いに汗を流し、又、先ほど申しましたように、
その年は日本で始めての国際大会が熱海で開催された
ことで多くの海外からのメンバーのホームステイや観光の
お世話をすることになります。そのような経験を通し、交
流を深めるうちに国際奉仕のおもしろさを体で感じており
ました。そして、将来は是非国際の場面で奉仕をしてみ
たいという気持ちになりました。
今回、と言っても、もう、15年以上前になりますが〈2006
－2008年〉６８歳を過ぎてミャンマーに日本語のボランテ
イア教師として約７年マンダレーYMCAにかかわり、また
滞在して、教えることができたのもこのときの経験があっ
たからではないでしょうか。
余談ですが、若い頃に、・・・・・実は関口清、柴田隆夫、

私と3人で「スリーやんちゃーズ」を結成して音楽活動を
していました。関さんは東京電通大から早川シャープに
入り、柴田ちゃんは同志社を出て大和証券に行きました、
私は親父が中小企業の会社を経営していて社長でした
のでしたので、親父の会社でと・・・・・当時Yもいろんなク
ラブ活動が入り混じっていました。楽しく遊んでいたころ
ですね。 サンデークラブやYBC等 と言ったクラブも
活発な活動をしていました。
只、そのうち、彼ら二人（関口、柴田）は間もなく海外駐
在員としてヨーロッパ、やイギリスに行ってしまいました。
当時海外に行くことは花形でした・・・ その時、自分も
海外に行きたいと強く思っておりましたが、 その時はか

なわなかったのですが・・・そんなこともあり65才を過ぎて
ミャンマーに出かけることになったのも若い頃の夢を実現
させたことかとも思います。
今日の「自分」を形成しているのは、とりもなおさず

YMCA,ワイズでの多くの学びであり、皆さんとの交わり,
クラブ運営の仕方、付き合い方、そして生涯の友となる
信仰をもたらせていただいたお陰です。私にとっては人
生そのもののようなものですね。それだけに思いは人一
倍かもしれません。
ところで、私はいつも言っておりますが「クラブは生き

物だ、と。 人間の体と一緒で調子のいい時もあれば、
厳しい時もあります。それだけに絶えず健康診断が必要
ではないでしょうか？」 皆様もご承知かと思いますが、
以前、和歌山クラブさんがメンバーが減って川口先生と
あと2人のメンバーの時があったようです。その時も川口
先生は歯を食いしばってクラブの存続を願い、守り通さ
れました。今日の和歌山クラブでは考えられない事です、
今は、どのクラブも厳しい状況にありますが、私は「必

ずクラブの中で中心になる人物がじっくりと粘り強く耐え
ていくことで、又、クラブ全体が自助努力することができる
と必ず盛り返す」と信じます。
本当に大変な状況にありますが、どうか共に厳しい状況
を乗り越えるように頑張りましょう。そしてともに大阪河内
クラブ創立50周年を、又 大阪サウスクラブ70周年を迎
えましょう。
大阪河内クラブさんの益々のご発展をお祈り申し上げ、

私の卓話を終わらせて頂きます。
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東ＹＭＣＡリーダー会

こんにちは。東大阪地域のこあらリーダーです。暑い

夏も過ぎ去り、秋が始まる頃ですね。私はこの夏、徳島

県阿南市にある阿南海洋センターでのキャンプや、関

西の山や川、海などでプログラムを行う4日間のデイ

キャンプなど様々な活動を行いました。暑くて外に出る

ことが億劫になりがちですが、誰かと一緒なら楽しい。

暑さも吹き飛ぶくらい笑顔になれる。このようなことを出

会った子どもたちに伝えたいと思いながら過ごしてきま

した。私がリーダー１年目だった頃は、子どもたちと怪

我なく安全に活動すること、生活環境を整えていくこと

に精一杯で、100%子どもたちと楽しむことや成長に気

がつくことは難しかったのですが、現在は子どもたちの

行動の変化に気が付き、キャンプでの成長の大きさをよ

り深く感じることができるようになりました。そして自分自

身も楽しいと思えるようなプログラムを提案して一緒に

楽しむことができているように感じます。これまで見えて

なかったものが見え、子どもたちと共に成長できた夏で

した。特別な思い出を作ってくれた子どもたちをはじめ、

そばで支えてくださったリーダーやスタッフの方々、施

設の方々に感謝の気持ちでいっぱいです。後期からも

子どもたちと有意義な時間を過ごすことができるよう、

日々良き学びを得ていきながら活動に励みたいと思い

ます。

☆ユースリーダー安全支援金ご協力のお願い☆

大阪YMCAでは、YMCA運動を支え発展させていく担

い手であるユースボランティアリーダーの安全と研鑽の

ために、研修などに用いられる募金を行っています。皆

さまのご協力をお願いいたします。

<募金方法> 一口1,000円

<募金期間> 7月1日（土）～9月30日（土）

<受付窓口> 各YMCA、大阪YMCA本部事務局

（06-6441-0894）

<その他> クレジットのご利用も可能です。

以下のURL、またはQRコードから

お願いいたします。

https://kifu.fm/osakaymca/form.php

大阪ＹＭＣＡスタッフ
浜 龍馬

お盆も過ぎて、夏休みも残すところあと少しとなりました。

YMCAに通うこどもたちも、「もう夏休みの宿題終わっ

た！」「このまえ○○にお出掛けした！」等々、夏休み

終盤ならではの会話をする光景がたくさんあります。ウ

エルネス事業においても夏休み期間は、日々の定例ク

ラスのみならず、宿泊プログラムやデイキャンプなど特

別プログラムを実施しております。いつもと違った体験を

することでひとまわり、ふたまわりと成長する姿が見られ

ます。YMCA活動を通して子どもたちが大きく成長して

いくことを願い、2学期からも共に元気に歩んで参りたい

と思います。

ＹＭＣＡニュース 大塚由美

ＹＭＣＡサンホームは、ともに支えあい地域で生活する、一人ひとりの幸せを願い、福祉社会の実現に向けた取り組

みをすすめています。ボランティア活動、関係団体との協働プログラム等、地域の方々が集うことのできる多世代交流

☆第28回大阪YMCAインターナショナル・チャリ

ティーラン2023☆

日時：2023年10月8日（日）9：00～12：00

会場：花博記念公園 鶴見緑地 特設コース

種目：たすきリレー（順位制）、グループラン、ファミ

リー・キッズラン、チャリティーウォーク

申込締切日： 9月11日（月）

申込方法：

「大阪YMCAインターナショナル・チャリティーラン

2023」で検索、またはこちらのQRコードにアクセスして

お申し込みください。

大阪YMCAチャリティーランお問い合わせ窓口

TEL：06-6441-0894 FAX：06-6445-0297

E-mail：chari-run@osakaymca.org

☆大阪YMCA大会2023☆

日時：2023年11月23日（木・祝）13：30～ （予定）

場所： 大阪YMCA会館 2階ホール（大阪市西区土

佐堀1-5-6）・オンライン

テーマ： はじめの一歩 みんなでつむぐ

VISION150

大阪YMCAの活動報告、会員表彰者紹介、交流の場

を持ちます。

同日に、2023年に迎える創立150周年に大阪YMCA

のありたい姿を形にしたVISION150を発表します。

※参加方法、開催の詳細は後日大阪YMCAのホーム

ページでお知らせいたします。

大阪YMCA大会事務局

TEL： 06-6441-0894

E-mail： info@osakaymca.org

の拠点となるよう取り組んでいきます。これからも、皆さま

のあたたかいご支援とご協力をよろしくお願いいたします。
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●                                ●

【9月例会プログラム】

日時：2023年9月21日（木）18：30～20：00

会場：サンホーム1階ロビー

司会 大藪暢子

開会点鐘 副会長 横田憲子

ワイズソング 一 同

ゲスト・ビジター紹介 司会者

聖句拝読 望月治子

会長挨拶 副会長 横田憲子

ディスカッション「河内クラブの夢を語ろう」

担当 横田憲子

インフォメーション 該当の方

及びメッセージ

結婚・誕生祝 該当の方

ニコニコアワー メネット

YMCAの歌 一 同

閉会点鐘  副会長 横田憲子

●                                      ●

阪和部
ホームページ  ＱＲコードを

試しにスマホを翳してください!

パソコンからはhttps://hanwa-bu.com/

河内クラブ予定表

9月～10月
9月9日(土) 阪和部会（和歌山YMCA）

9月16日（土）EMCシンポジウム

9月21日（木）第一例会（サンホーム1階ロビー）

9月28日（木）第4回クラブ役員会

（サンホーム1階ロビー）

9月29日(金）ブリテン9月号原稿締切日

10月7日（土）阪和部第2回評議会

10月8日（日）第28回大阪YMCA

インターナショナルチャリティラン2023

10月19日（木）第一例会（サンホーム1階ロビー）

10月26日（木）第5回クラブ役員会

（サンホーム1階ロビー）

河内クラブゆうちょ銀行口座
郵便局からは・・記号14130 番号07193291

他の銀行からは・・店名 四一八 店番418

（普） 口座番号 0719329

口座名 オオサカカワチワイズメンズクラブ
*会費等のお振込みにご利用ください

☆第353回早天祈祷会☆
日時： 2023年9月15日（金）7：30～8：30

証し： 船戸 輝久（ふなと てるひさ）さん

（大阪YMCA本部事務局 スタッフ）

場所： 大阪YMCA会館 10階チャペル

参加費： 300円

※中止の場合は大阪YMCAホームページ「NEWS 新着

情報」でお知らせいたします。

編集後記
もう、お気づきの方もいらっしゃると想いますが、毎号

に寄稿して頂いているリーダーからの記事を今期は、

いろんなリーダーさんに書いて頂くようにお願いいた

しました。ブリテン担当としてほんの小さな「新しいこ

と」です。今月もブリテン発行にあたり、多くの皆様か

らご協力を頂戴しました。感謝申し上げます。

宮本桂子

8月　会員状況

会員数（担当主事含む） 8名

（功労・特別メネット会員） ２名

会員8月例会出席者数 7名

メークアップ者数 0名

8月の出席率 100.0%

ゲスト・ビジター出席者数 4名

メネット・コメット出席者数 3名

8月例会出席者数 14名

8月例会充足率 175.0%

8月役員会出席者数 4名

8月例会ニコニコ・ファンド ¥14,000

ニコニコ・ファンド累計 ¥40,000
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